

2022年2月の記事一覧

第三回 定期テスト

投稿日時：02/25 [a](#) ashiojphr カテゴリ:

2月25日(金) 1, 2年生は第三回の定期テストに挑戦しました。昨年11月からこれまでの学習の成果を、定期テストの形で試しました。テストは自分のできないところを見つけるチャンスとして捉えて、弱点の強化をしてほしいと思います。



♡ 0

足尾焼体験

投稿日時：02/22 [a](#) ashiojphr カテゴリ:

2月22日(火) 一年生の総合的な学習の時間に、原向にある正三斎を訪ね、足尾焼について学習するとともに、制作の実習をおこないました。生徒達はコーヒーカップが絵皿を選び、粘土から形を作った後、思い思いの絵付けをしていました。その後乾燥、窯入れをして数週間後に完成です。



足尾焼について学習しました。



完成が待ち遠しいです。

♡ 0

初午メニュー

投稿日時：02/10 [a](#) ashiojphr カテゴリ:

2月10日(木) 関東地方に大雪警報が出るのでは、といわれた今日の給食は、「初午メニュー」でした。郷土料理のしもつかれや、赤飯などが出ました。どれも調理員さん達の愛情がこもった、おいしい給食でした。お腹いっぱいになった後は、昼休みに先生達も混ざっての雪合戦で遊びました。子どもたちは今日も元気いっぱいです。



初午メニューの給食 とても美味でした



朝からの雪だいわ積もってきました



寒さなんてへっちゃら！ 雪合戦楽しいね

♡ 0

箏教室

投稿日時：02/08 [a](#) ashiojphr カテゴリ:

2月8日(火) 1～3年生の音楽の時間に、外部講師を招き、箏教室を行いました。まん延防止措置がとられ、学校生活にも制限がある中ですが、お互いにマスクをして、静かに琴を弾く活動には大きなリスクは無いと考えて実施に踏み切りました。色々な活動が中止になっている中ですが、全てを中止してしまうのでは無く、十分な対策を取りながら実施する方法を模索しています。



講師の先生が丁寧に弾き方を教えてくださいます。



真剣な態度で練習に取り組んでいます

♡ 0

立志式

投稿日時：02/04 [a](#) ashiojphr カテゴリ:

2月4日(金) 2年生の立志式が行われました。新型コロナウイルス感染症防止のため、計画されていたお弁当づくりの記念行事は残念ながら延期になってしまいましたが、保護者の方々のご協力を賜り、令和3年度の立志式を行うことができました。式では、校長講話、知事メッセージ代読に続き、生徒一人ひとりが、短冊に込めた言葉を選んだ理由や、将来の自分の姿について発表しました。その後、担任からのメッセージがあり、厳粛な中にも和やかな雰囲気できが終了しました。



社会に貢献できる人になれるようにがんばってください。



知事メッセージの代読



生徒一人ひとりの発表



担任から感動のメッセージ



♡ 1